

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio solucionará este mes los problemas de frío y humedades en el Juzgado de Paz

Instalará un aparato de climatización para acondicionar las tres salas y atender las quejas de los trabajadores de esta instalación

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado la mejora de las instalaciones del Juzgado de Paz del municipio para atender las peticiones recibidas de los trabajadores que realizan sus labores a diario en su interior.

Unas quejas que se centran en el frío y la humedad que concentran las salas que se han agravado como consecuencia de las bajas temperaturas de este invierno, como asegura el alcalde del municipio, Javier Cascante. Por ello, los responsables municipales están "estudiando la posibilidad de realizar mejoras y solucionar estos problemas". Asimismo, quiere dejar claro que las críticas vertidas por otros grupos de la oposición sobre el mal estado y abandono de estas oficinas no son ciertas, ya que el único problema es el frío de las mismas, pero no la falta de mobiliario y material para el correcto desarrollo del ejercicio de los empleados. "Llevamos el mantenimiento normal y este año por las características del tiempo es lo que ha provocado las humedades y el frío", insiste el concejal de Obras y Mantenimiento, Ignacio Galán.

Con este objetivo, el Ayuntamiento destina en los presupuestos una partida de 6.000 euros para el mantenimiento y el correcto funcionamiento del juzgado, que se suman a la cantidad anual que aporta el Gobierno para todos los ayuntamientos para ayudar en la actividad de esta instalación.

De esta manera, a lo largo de este mes quedará instalado un aparato de climatización verano-invierno que dé servicio a las



El Juzgado de Paz se encuentra ubicado en la calle Torres Villarroel. | ENE

tres salas y de esta manera se solventará el problema de la falta de calor, provocada por la falta de potencia al haber cambiado los contadores y producirse sobrecarga, por lo que se corta el suministro cada vez que supera el límite contratado, en lugar de seguir contabilizando el consumo de energía.

Por otra parte, el primer edil asegura que también están valorando "la posibilidad de ubicar el Juzgado de Paz en otro sitio, que conllevaría la reestructuración de ciertos locales que todavía están sin un uso o destino de-

finido, como es la parte más nueva del antiguo Ayuntamiento y que actualmente se encuentra vacía".

El Juzgado de Paz se encuentra situado en la planta baja de un edificio de la calle Doctor Torres Villarroel, en un local municipal de unos 40 metros cuadrados, divididos en dos salas tipo despachos y una sala más amplia para audiencias, donde dos personas desempeñan sus funciones a diario de forma permanente y a las que se suma la juez de paz cuando se requiere su presencia.

■ VILLARES DE LA REINA



Concierto del coro polifónico municipal. El coro polifónico del municipio, dirigido por la profesora de la Escuela de Música, Naila Zakour, llenó el salón de actos del nuevo Ayuntamiento y los componentes deleitaron al público asistente con su actuación. | ENE

■ CABRERIZOS



Juegos y fiesta para despedir las navidades. Los niños de 3 a 14 años disfrutaron del espacio de ocio y diversión habilitado en el pabellón municipal para celebrar la fiesta con la que despedieron la Navidad antes de incorporarse hoy de nuevo al colegio. | ENE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Comienzan los nuevos cursos de 'Diseño y Moda' e 'Iniciación a la Fotografía'

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos retoma durante este mes de enero la programación de actividades culturales para niños, jóvenes y adultos. Así, en las próximas semanas comenzarán nuevos cursos para atender las demandas y peticiones de los vecinos, como son el de 'Diseño y Moda', con cuatro horas semanales de clase, distribuidas en dos sesiones y que pretende introducir y especializar a los alumnos en el mundo de la costura; el de 'Iniciación a la Fotografía', con una duración de ocho sesiones para que los aficionados puedan aprender las técnicas para manejar las distintas opciones que ofrecen las cámaras. Asimismo, este año se retomarán las sesiones del programa Nexus, sobre la prevención de la alcoholemia y la drogodependencia, destinado a niños y jóvenes entre 8 y 15 años. Los interesados pueden informarse y realizar las inscripciones en la biblioteca municipal. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA

Los mayores celebran su fiesta anual el próximo sábado 11 con comida y baile

Los mayores del municipio disfrutarán el próximo sábado, día 11, de su jornada de fiesta anual con una jornada de convivencia y hermandad en la que aprovecharán para compartir amistad y conversación con sus compañeros y vecinos como celebración final de la Navidad. La celebración se desarrollará en la planta baja del Centro Cultural Luis Tristán, sede actual del Hogar de Mayores, en el que los participantes además de la comida, disfrutarán de una tarde completa de ocio y diversión seguida de baile y música. Una cita a la que están invitados los casi 500 mayores empadronados que forman el colectivo en el municipio, de los que sólo el 20% se encuentran inscritos en la asociación local creada para dinamizar a este sector de la población, que cada vez cuentan con más actividades y presencia en la localidad. | ENE

ACTIVIDADES INFANTILES



Taller de elaboración de cupcakes para los más pequeños

Una veintena de niños participaron en el taller de elaboración de cupcakes. Una actividad en la que los pequeños ejercieron de auténticos cocineros y mostraron sus dotes culinarias al estilo de los auténticos chefs tan de moda en los concursos televisivos. | ENE